



PERIÓDICO



PÁGINA

0

FECHA

04/02/2023

SECCIÓN

LEGISLATIVO

Comentario

Primitivo Olvera (Periodista)

“Del lado del PAN, los legisladores salieron en defensa del presidente de la Mesa Directiva de San Lázaro, Santiago Creel, a quien le ha llovido de todo, en parte también por lo que él ha reconocido de manera suavcita, no, equivocaciones en este borlote que se ha armado. Vaya culebrón por el tema de las Fuerzas Armadas, con o sin armamento, justamente en el Palacio Legislativo de San Lázaro para realizar una ceremonia cívica. El chiste es que los panistas han salido a defender a Santiago Creel, los morenistas ya pidieron su cabeza, quieren su remoción. Santiago Creel dijo que asume toda la responsabilidad, mientras que Ignacio Mier insistió en que se rompió el protocolo para inaugurar el periodo de sesiones”.

https://drive.google.com/file/d/1tZSit62taAsW8RpmCOQ2IU2X_2g3xepd/view